Si IU gobernara el ayuntamiento

Mejoraría la democracia y la calidad de vida de los miguelturreños/as.



I presupuesto aprobado por el equipo de gobierno ¿socialista? de nuestro municipio ha sido un canto a la resignación y a no hacer nada por las políticas activas de empleo. A la vez que olvidan una política fiscal progresiva como marca nuestro Estado de Bienestar en la Constitución.

Por eso IU presentó una batería de enmiendas que atajan en la medida de lo posible estos presupuestos restrictivos que nos hacen retroceder varios años atrás (presupuesto similar al de 2006). Estas enmiendas, rechazadas por el PSOE, incrementaban las inversiones en un 158 % los 189.235 euros que ha aprobado el Ayuntamiento para el año 2011. Debido a que la mayoría de las inversiones que el Ayuntamiento propone es pagado por otras instituciones, es necesario no paralizar las inversiones como se ha propuesto, sino hacer del Ayuntamiento un motor que genere empleo y desarrollo en la localidad.

Es necesario a su vez incrementar la recaudación para acometer esa inversión, debido al agujero que han dejado los 2 millones desaparecidos de la Cooperativa, los 180.000 € que se gasta en bancos para pagar intereses pues carecemos de dicho capital, así como otros 100.000 euros del erario público gastados en abogados y otros gastos producidos por la mala gestión municipal como diversas sentencias, la más reciente de 6000 euros (por cuarta vez del Ministerio de Medio Ambiente).

Los ciudadanos en mejor posición económica, tendrán que pagar con sus impuestos la mala gestión municipal, o bien paralizar la inversión en tiempos de crisis como ha hecho el PSOE. Sin embargo, también propusimos que el PSOE bajara las tasas del abastecimiento de agua y la recogida de basuras, un 5% y un 10% respectivamente, pues el Ayuntamiento recauda más de lo que cuestan dichos servicios.

La inversión extra de 300.000 euros que propusimos tenía la finalidad de crear una Mesa Local por el Empleo y la Sostenibilidad, donde el ayuntamiento, junto con agentes sociales y ciudadanos, invierta y coordine las políticas activas de empleo, proponga los criterios y las áreas prioritarias que deben regir el desarrollo local y las políticas locales de empleo; así como impulsar el debate social sobre el desarrollo económico y empresarial de la ciudad.

Nuestras propuestas para esa Mesa Social fueron las siguientes:

- 1. Proyecto y ejecución de una primera fase de un Parque solar.
 - 2. Proyecto y ejecución de reforestación urbana.
- 3. Proyecto y ejecución de una primera fase de una Vía verde Ciudad Real Miguelturra (Camino Alarcos).
- 4. Plan de fomento y protección del pequeño comercio.5. Elaboración de un estudio de contención del fra-
- caso escolar.

 6. Creación de una partida para los complementos
- por nocturnidad a la Policía Local de Miguelturra.7. Proyecto e instalación de una Protectora de ani-
- males.8. Estudio/proyecto de un tranvía urbano con punto
- de conexión en Ciudad Real. 9. Plan de fomento del turismo rural.

Sin embargo, como pueden comprobar los vecinos/ as, los medios de comunicación nos bombardean continuamente con el mensaje oficial de los partidos de la corrupción, del PP y PSOE, mostrándose como los únicos partidos políticos que pueden sacarnos de la crisis, cuando son ellos los causantes de esta crisis con sus políticas dictadas por los mercados. Nos lo muestran como si fuera un partido de futbol dónde lo único que importa es ganar, para que haya un cambio de caras y que todo siga igual. Mientras, ignoran voces disidentes como la de IU en temas tan importantes como la reforma laboral, la reforma de las pensiones, la reforma de las Cajas de Ahorros, la vuelta a la energía nuclear, etc.

Esto ya no es un juego de dos, **IU trae políticas diferentes** a las del PSOE y PP. **Es hora de cambiar**, con Izquierda Unida habrá un cambio seguro si gobernamos el Ayuntamiento.



http://iumiguelturra.blogspot.com/ **Izquierda Unida**iu.miguelturra@gmail.com

iu.miguelturra@gmail.com www.izquierdaunida.es

La pinza fallida

La manifestación de afectados de la Cooperativa del pasado enero, orquestada por el PP y apoyada por IU, falló en el fondo y en la forma.



iren lo que decía el periódico La Tribuna sobre la manifestación de afectados de la Cooperativa del pasado 4 de enero en Ciudad Real:

«Si los convocantes de la manifestación pretendían dar imagen de independencia para acallar las acusaciones de politización... flaco favor recibieron precisamente

de los partidos con los que el PSOE les vincula. Porque para ayudar no parece lo más adecuado que cargos del PP... se colocaran casi al frente de la manifestación... Y por parte de IU, el coordinador regional y el provincial... Bulto al menos si que hicieron dado que entre el PP e IU representaban más del 15% de las personas que secundaron la manifestación»

Juzguen ustedes. Porque si a una manifestación están convocados unos 1800 afectados directos y otros miles indirectos, y a ella acuden poco más de medio centenar de personas – según la prensa -, de las cuales 15 o 20 eran cargos políticos del PP e IU locales y provinciales. El fracaso, por el intento de politización, solo se puede calificar de absoluto.

Y es que el PP e IU, en su habitual pinza municipal, lo han fiado todo a politizar, a toda costa, la posible solución de los afectados por la Cooperativa. Parece como si se hubieran dicho ¡Ahora o nunca! Y a pesar de que estaban informados de que ya hay un borrador de convenio, con una posible solución satisfactoria para los afectados, se empeñaron en llevar a cabo la manifestación. Pero claro, la mayoría de los afectados ya se han dado cuenta del exclusivo interés político del PP e IU en este asunto.

LAS DIFERENTES FORMAS DE AHORRAR

El Plan de Ahorro de Castilla-La Mancha no toca, a diferencia de las comunidades del PP, la educación, la sanidad y el bienestar social.

Todas las comunidades autónomas se están apretando el cinturón como consecuencia de la crisis, sin embargo, la forma de apretárselo es muy diferente según quien gobierne.

En comunidades donde gobierna el PP se está recortando, por ejemplo, en lo siguiente: en Galicia, se han recortado 220 millones de euros en los servicios sanitarios y unos 200 euros a las pensiones de los jubilados; en Madrid se están suprimiendo plazas de «guardería» y, además, prácticamente no se aplica la Ley de Dependencia para discapacitados y mayores que no se pueden valer solos; en Valencia se ha suprimido la gratuidad de libros escolares; y en Murcia se ha vuelto a rebajar el salario de los empleados públicos.

En Castilla-La Mancha, por el contrario, se ha decidido no cargar los ajustes sobre la calidad de la educación, la sanidad y el bienestar social, ni tampoco sobre los empleados públicos. La opción del Gobierno de Barreda ha sido optar por limitar el gasto corriente de la administración y que paguen los que más tienen, como son las grandes empresas eólicas y los bancos.

Así pues, si Cospedal estuviera gobernando el Castilla-La Mancha, ya sabemos dónde y cómo recortaría el PP.



Partido Socialista Obrero Español

www.psoemiguelturra.com



Aires de cambio

os miguelturreños nos hemos tomado las uvas preocupados porque cada vez cobramos menos y
pagamos más, por el desempleo,
por la subida de los precios, por
la reducción de las ayudas e indignados por la nefasta gestión
del PSOE a nivel local, regional y
nacional. Pero en este año que
apenas acaba de comenzar hay
lugar para algo nuevo, la esperanza.

Y no serán los que siempre han querido erigirse como los salvadores de las causas perdidas los que vengan a sacarnos las castañas del fuego. Señores, ya nadie se cree sus falsas promesas, sus mentiras descaradas, su crispación, su palabrería y su demagogia. No señores socialistas, nos han demostrado que su lema «Motivos para creer» era sólo eso, una frase vacía, por eso, este año toda la ciudadanía les va a recordar que con las personas no se juega.

Y es que es más que evidente que en todo el país en general, y en Miguelturra en particular, soplan aires de cambio, aires frescos llenos de ilusión y transparencia, de austeridad y políticas sociales, de trabajo y responsabilidad pero sobre todo, de sinceridad. El Partido Popular, al contrario de lo que el PSOE viene haciendo, no va a engañar a nadie. No vamos a presentaros a las elecciones con falsas promesas. No vamos a vender la piel de oso antes de cazarlo como ha hecho Román Rivero con la «lluvia de millones» de la Junta que han anunciado para el municipio y que ha vendido a bombo y platillo. Sabemos que cuando se abran las ventanas del Ayuntamiento nos vamos a encontrar el olor de algo que lleva demasiados años cerrado, telarañas y una deuda que nos va a imposibilitar realizar las políticas y las inversiones que tenemos proyectadas. Este feudo lleva más de 30 años en las manos del mismo, una persona cuya gestión no se ha caracterizado precisamente por la transparencia, y la situación real de nuestro Ayuntamiento no la conoceremos hasta que no lleguemos al gobierno. Sí tenemos clara una cosa, que nuestra política se asentará siempre sobre tres pilares básicos: austeridad en el gasto público, fomento del empleo y del bienestar social e integración de los barrios nuevos.

Y dejando al margen las elecciones y retomando el hilo de la actualidad no podemos más que referirnos a las últimas declaraciones realizadas por el señor Rivero en relación al Partido Popular y la Cooperativa Tierra de Calatrava. Y decimos referirnos porque la enorme sarta de mentiras que soltó el alcalde no se merece más que una mera mención y una aclaración para los pocos que pudieran cometer el error de creer algo de lo que sale de la boca de un embustero de primera categoría. El Partido Popular jamás, insistimos, JA-MÁS orquestó la manifestación celebrada el pasado 4 de enero. Fueron los propios afectados los que solicitaron formalmente el apoyo del PSOE, del PP y de IU para dicha cita. Todos los partidos acordamos asistir, incluido el PSOE, y fueron ellos los que se desmarcaron días antes para evitar esta manifestación vendiendo un borrador con el banco Santander sobre el que no dijeron ni una sola palabra más allá de que existía. ¿Acaso pretendía el señor alcalde que todos los afectados creyeran a pies juntillas que había un acuerdo y que desconvocaran la reunión porque sí?¿Qué garantías les dieron usted y el señor Valverde para que les creyeran?¿Qué secretos oculta ese misterioso documento sobre el que no sueltan prenda? ¿Qué persona puede creer la palabra de aquel que aseguró que no había problema con el dinero depositado en la sección de crédito, de aquel que hizo lo que quiso con 2 millones de euros de dinero público sin consultar a nadie, de aguel que quiere que los afectados retiren una guerellas a cambio de un dinero que es suyo por derecho y encima que todo termine como si nada hubiera ocurrido?

Por si no le ha quedado claro al PSOE volvemos a repetirlo por enésima vez: El PP sólo quiere dos cosas: Que los afectados recuperen todo su dinero y que se depuren responsabilidades. No queremos sacar rédito político, ni que se demore la negociación innecesariamente ni nada por el estilo. Sólo que se haga justicia. ¿Es eso tan malo, señor alcalde, que tiene usted que utilizar uno de los tantos medios de comunicación que el PSOE utiliza a su antojo para criticar públicamente al PP y mentir una vez más? ¿Tanto le ha escocido que haya gente que no le crea y que se atreva a manifestarse en contra de su voluntad?

Partido Popular

 $www.ppmiguelturra.es in fo @ppmiguelturra.es \\ www.ppmiguelturra.blogspot.com$

